
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0157/2011  

Anfrage 
Herr Gerhard Schneider 

Stadtratsmitglied 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schneider - Neujahrsre de des Oberbürgermeisters 
- Aussagen zur Kreisfreiheit  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In seiner Rede führte der Oberbürgermeister folgendes aus: „Eine Rückkreisung in den 
Wartburgkreis ist für uns vorstellbar….“  
 
 
II. Fragestellung  
 
Welcher Personenkreis umfasst das Wort “uns“, da der Stadtrat der kreisfreien Stadt 
Eisenach dazu bisher keine Aussage getroffen hat. 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Gerhard Schneider 
Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


